

## **51 Mahasiswa Jepang dan IPB Ikuti IGTF Internasional**

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 02 March 2015

Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Institut Pertanian Bogor (IPB) bersama Direktorat Kerjasama dan Program Internasional (KSPI) IPB dan Direktorat Kemahasiswaan (Ditmawa) IPB melepas 51 orang peserta IPB Goes to Field (IGTF) Internasional 2015, Selasa (24/2) di Ruang Sidang Rektor Gedung Andi Hakim Nasoetion Kampus IPB Dramaga Bogor. Program ini merupakan program pertukaran pelajar di bidang voluntary lingkungan, sosial budaya dan kearifan lokal pedesaan. IGTF Internasional ini terlaksana atas kerjasama IPB dengan beberapa universitas di Jepang, seperti Ehime University, Kagawa University, dan Kochi University.

Kepala LPPM IPB Dr Prastowo mengatakan, IGTF merupakan salah satu rangkaian program IPB yang mengarahkan mahasiswa untuk turun ke masyarakat. "IGTF Internasional ini diharapkan dapat menjadi wadah para mahasiswa Indonesia untuk saling belajar dan menginspirasi," ujarnya.

Program yang dilaksanakan di dua daerah yakni Bogor Jawa Barat dan Tegal Jawa Tengah ini diikuti oleh 20 orang mahasiswa dari Jepang dan 31 orang peserta dari IPB, dan akan berlangsung selama dua pekan. "Kami berharap setelah mengikuti program ini, baik mahasiswa Indonesia maupun Jepang bisa belajar banyak hal dari masyarakat, sehingga mereka bisa menjadi sarjana yang berkarakter dan berdedikasi untuk membangun negeri," ujar Dr. Zainal Abidin selaku pembimbing lapang untuk daerah Tegal.

Acara pelepasan peserta IGTF ke lapang ini dilakukan dengan adanya penyematan secara simbolis oleh Direktur Kemahasiswaan IPB Dr Rinekso Soekmadi dan Kepala LPPM IPB Dr Prastowo kepada dua orang perwakilan peserta Indonesia dan peserta Jepang. "Saya sangat senang bisa mengikuti program istimewa ini. Karena selain bisa berkenalan dan berbaur dengan mahasiswa dari negara lain, saya juga bisa mempelajari masalah yang ada di masyarakat secara langsung sekaligus mencari solusi untuk menyelesaikan masalah tersebut," tutur Ryota Iguchi, salah seorang peserta IGTF internasional dari Jepang.

Tampak hadir dalam kesempatan ini diantaranya Direktur KSPI IPB Dr Edy Hartulistiyoso, Ketua Pelaksana IGTF 2015 Dr I Wayan Astika, dan Shigeyuki Tajima selaku pembimbing lapang dari Jepang. (nra)